

外国語学部新入生のみなさんへ

この度は、ご入学まことにおめでとうございます。外国語学部を代表し、心よりお祝いと歓迎の言葉を贈ります。長かった受験勉強の日々が終わり、新しい生活が始まることへの喜びと期待に満ちた春を迎えられたこと、本当によかったですね。また、保護者のみなさまには、お子さまの受験に際し、様々なご苦勞があったことと思います。これまでお子さまを支えてこられた数々のご努力に対して敬意を表し、心よりお祝い申し上げます。

大阪大学外国語学部には、様々な文化的言語的背景を持った学生が集まって来ています。日本の中の様々な地方出身の人は言うに及ばず、〇〇人といった国籍としての多様性に加えて、日本生まれで海外で育った人、海外で生まれて日本で育った人、日本と海外を行ったり来たりしている人など、異なる文化的言語的背景を持ち、異なる経験をして生きてきた個人個人が、この外国語学部という場でともに学ぶこととなります。これまでの人生では会うことのなかった人と会うことのできる場として、大学がみなさんにとってかけがえのない場となり、授業での学びだけでなく、人との関わりの中で新しい視点や価値観を知り、自分を見つめ直し、成長していくきっかけをつかむ場となることを期待しています。

コロナ禍もおおむね収束し、留学やインターンなどで海外に行くこともできるようになってきました。可能であれば、短期でも長期でも、住み慣れた世界から外に出て、自分の目で違う世界を見て、五感を使って体験してみてください。一方で、現時点では社会的政治的情勢のために留学することの叶わない国もあります。そのことに思いを馳せ、情報を手に入れ、自分の専攻以外の世界についても考えることのできる人になってもらえたらと思います。

これからの大学生活、楽しいばかりでなく、思ってもみないような試練や苦勞も待ち受けているかもしれませんが、それでも外国語学部で学んでよかったと思えるような時間が過ごせるように、私たち教職員一同、みなさんを全力でサポートしていきたいと思えます。みなさんの大学生活が充実した素晴らしいものになりますよう、心より願っています。

2024年4月1日

大阪大学外国語学部長

筒井 佐代